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Biênio 2021 - 2022. 

 
 
Aos 02 (dois) dias do mês de dezembro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas) sob a presidência em exercício do vereador Marcelo 
Palmeirareuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua 
Sá e Albuquerque, número 564bairro Jaraguáem sessão ordinária 
híbridacom as presenças dos vereadores:Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino,Eduardo 
Canuto, Fabio Costa, Fernando Holanda,Francisco Holanda, 
Francisco Sales, Gaby Ronalsa, Galba Netto, Joãozinho, José 
Marcio Filho, João Catunda, Luciano Marinho, Leonardo 
Dias,Oliveira Lima, Olívia Tenório,Siderlane Mendonça, Silvania 
Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para 
aprovação do plenário a ata da sessão anterior. O vereador João 
Catunda solicitou a retificação na ata ora lida. No Grande 
Expediente, como primeiro orador, o vereador João Catunda 
referiu – se a fala do vereador Luciano Marinho quando presidiu a 

sessão passada e ressaltou a quebra do regimento interno desta 
Casa citando o artigo 116 parágrafos 1º. Trouxe a questão do 
FUNDEF que ainda não foi paga para os professores. O presidente 
em exercício vereador Marcelo Palmeira registrou o falecimento do 
ex – presidente da CUT senhor Isaac Jackson como também 
solicitou um minuto de silêncio em memória do mesmo.  Asegunda 
oradora, vereadora Teca Nelma mencionou a publicação do veto 
pela prefeitura de Maceió ao projeto de lei de sua autoria onde 
determina a distribuição de absorventes para as mulheres ao tempo 
em que agradece pela nomeação desta vereadora no conselho 
estadual das mulheres. Em aparte, o vereador Leonardo Dias 
solidarizou – se com a oradora. Em aparte, o vereador Joãozinho 
corroborou com a oradora e registrou um projeto de sua autoria que 
também foi vetado pelo prefeito. Retornando, a oradora solicita ao 
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prefeito repensar o seu veto.  O senhor presidente suspendeu a 
sessão as quinze horas e vinte e dois minutos, retornando as 
quinze horas e trinta e três minutos com a chamada dos vereadores 
para a verificação de quórum onde constaram as mesmas 
presenças da chamada inicial.Dando continuidade ao grande 
expediente comoterceiro orador, overeador Francisco Sales 
mostrou preocupação com os posicionamentos que alguns 
vereadores estão tendo nesta Casa e com relação a essa questão 
diz que o prefeito JHC é um aliado do povo e este vereador não tem 
atitudes que prejudiquem nenhum parlamentar. Deu mais subsídio 
sobre o assunto dirigindo – se ao vereador João Catunda. Em 
aparte, o vereador Luciano Marinho lamentou a postura que o 
vereador João Catunda vem tendo no plenário com os pares e 
esclarece o ocorrido.O quarto orador, vereador Siderlane 
Mendonça referiu – se as colocações do vereador João Catunda 
nas redes sociais, teceu comentário e pediu esclarecimento ao 
mesmo. Apresentou um requerimento verbal solicitando ao 
vereador João Catunda na próxima sessãona terça – feira trazer 
para esta Casa comprovantes da sua fala. Em aparte, o vereador 
Luciano Marinho deu mais subsídio a sua fala relacionada ao 
vereador João Catunda. O quinto orador, vereador Leonardo Dias 
lamentou o que tem visto nas sessões nesta Casa e chamou a 
atenção para o valor diário gasto e pago por cada sessão pelos 
contribuintes e em nome desses pede calma. Em aparte, o vereador 
Siderlane Mendonça comentou sobre o processo em regime de 
urgência das matérias nesta Casa. O sexto orador, vereador 
Valmir Gomes defende que haja respeito pelos encaminhamentos 
feitos por todo parlamentar e o que não pode ocorrer é desrespeito 
que viabilize a prática legislativa. Agradeceu a Casa pela aprovação 
do projeto de lei de autoria deste vereador e que cria o dia do 
sindicalista, bem como ao prefeito pela homologação. Lamentou a 
perda do senhor Isaac Jackson esolicitou ao vereador Oliveira Lima 

Baixado Em: 23/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
fazer uma fala nesse momento. No Prolongamento do 
Expediente,nada constou.Feita a chamada para aOrdem do dia, 
foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Não 
houve pauta para ser deliberada.Passando para o Expediente 
Final,o vereador João Catunda respondeu aos parlamentares que 
citaram o seu nome em suas falas e confirmou que apresentará as 
provas solicitadas pelo vereador Siderlane Mendonça. Finalizando 
solicitou de forma verbal ao presidente em exercício vereador 
Marcelo Palmeira providências para o processo disciplinar contra o 
vereador Siderlane Mendonça bem como segurança devido a 
postura do mesmo no dia de hoje. O vereador Luciano Marinho 
esclareceu que presidiu a sessão anterior seguindo o regimento 
interno da Casa. O vereador Valmir Gomes deixou convite a todos 
para a audiência pública que será realizada amanhã as nove horas 
para a prestação de contas do 2º quadrimestre da saúde. O 
vereador Francisco Filho informou a realização da reunião 
extraordinária pela comissão de justiça desta Casa para deliberar 
sobre os vetos. Como também a audiência pública a ser realizada 
na próxima segunda – feira as quinze horas sobre o PPA 
2022/2025. Finalizando lamentou o ocorrido durante essa sessão e 
deixou sugestão para que haja o entendimento entre os pares 
quanto o funcionamento do parlamento para evitar esse tipo de 
situação.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra paraa próxima terça – feira em horário 
regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 02 de dezembro de 2021 – João Antônio 
Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e 
Debates.  
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